
コロナ禍にあり，今まで各種大会ができなかったの

ですが，ようやく大会を行うことができました。従来

の新人地区大会ではなく，「日光地区新人交流大会」

という名称の大会です。

部活動ごとに開催日が違いましたが，１，２年生は

大会に参加することができました。

【テニス部】１０月１１日

（日）が交流戦でした。男子

団体戦，優勝しました。男

子個人戦は次の通りです。

第２位 Y・Aペア
第３位 G・Oペア

【野球部】１０月２４日（土）

が交流戦でした。本校はシー

ド権を勝ちとっていましたが，

落合・大沢の連合チームに負

けてしまい，第３位でした。

【サッカー部】１０月１７日

（土），１８日（日）が交流

戦でした。本校は２勝しまし

たが，今市・東原連合チーム

に惜敗し，準優勝でした。

【バレー部】１０月２４日（土）

が交流戦でした。本校は，今

市中，日光東中，大沢中，参

加したすべての学校に勝ち，

見事優勝しました。

【剣道部】１１月１４日（土）

が交流戦で，個人戦だけが行

われました。剣道部は部員全

員が初心者でしたが，練習の

成果を生かし，勝ち上がるこ

とができました。

【卓球】１０月３１日（土）が交流戦でした。個人戦

に出場し，予選リーグを突破しました。
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交流大会が行われました

１０月２２日（木）日

光地区中学校駅伝大会が

日光市立落合中学校で行

われました。例年，丸山

運動公園で行われている

大会です。

今年度は落合中学校校

庭で行われました。駅伝

と言っても，今年度はた

すきのバトンパスをしま

せん。校庭を周回し，同

じチームの人のタイムを

合計して順位を出しまし

た。数え間違いがないよ

う，校庭には黒板が出さ

れ，１周走るごとにチェ

ックします。

日光市の５つの中学校

が参加しました。陸上部

がある学校は陸上部の生

徒が参加します。本校は

有志を募っての参加で

す。朝と放課後に練習を

行い，準備を整えて参加

しました。

上位入賞はなりません

でしたが，参加者全員が

完走し，自己ベストタイ

ムを更新しました。

１０月１９日（月）～３０日（金）の２週間，宇都

宮大学の３年生，増渕有紀さんが教育実習を行いまし

た。学級は２年１組，教科は英語，部活動はバレーボ

ール部を受け持ちました。

増渕先生は朝の会

や帰りの会，授業で

いつもはつらつとし

て笑顔で，元気でし

た。

増渕先生ありがと

うございました。

日光地区中学校対抗
駅伝大会に参加

２年生 教育実習生来たる



１０月３０日（金）

に獨協医科大学病院

の助産師の藤岡容子

様をお招き，全学年

で「性に関する指導」

を実施いたしました。

密を避けるため，各

学年ごとに体育館で

授業を行いました。

藤岡先生は妊娠か

ら出産に至る過程，

思春期の体の変化な

どを詳しく説明して

くださいました。

藤岡先生の授業か

ら心と体には個人差

があることを学びま

した。また，その違

いを理解し，思いや

りの心をもって他者

に接することが大切

であることを学びま

した。

１１月１２日（木）

３年生が「日光みら

い科」の時間に校区

のごみ拾いを行いま

した。本格的にごみ

拾いを行う前に，豊

岡中の周囲にどのく

らいごみが落ちてい

るかを調べる活動で

す。１時間の活動で，

３年生は捨てられた

ごみの量の多さに驚

いていました。道路

沿いのごみが予想以

上に多かったです。

１０月１３日（火），

宍戸先生が１年２組で

理科の研究授業を行い

ました。生徒たちは「そ

ういう考え方もできる

のか」とユニークな発

想をし，おもしろい授

業でした。

藤岡先生の「性に関する指導」の授業

３年生，校区のごみ拾い

宍戸先生の研究授業

豊中３大行事の１つ「生徒会レクリエーション」が

１１月４日（水）に行われました。実行委員が１学期

末から計画を練り，準備を整え実施したものです。

【実行委員の打ち合わせ】

クラス対抗のドッ

ヂボール大会です。

みんなで楽しめる行

事となりました。

ゲームが始まると，

投げる球にも力が入

り，白熱した試合が

続きました。

【熱戦の様子】

【表彰状授与】

優勝は３年１組，

準優勝は３年２組，

第３位は２年１組で

した。

ゲーム終了後，生

徒会長から表彰状の

授与がありました。

生徒会レクリエーション開催される


